



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE DERECHO MARÍTIMO CELEBRADA EL 15 DE DICIEMBRE DE 2022

En Madrid, siendo las 20.00 horas del día 15 de diciembre de 2022, se celebra, en el Despacho Garrigues, C/ Hermosilla 3, en segunda convocatoria, la Asamblea General Ordinaria de la AEDM, previo cumplimiento de requisitos de la Convocatoria y Estatutarios.

La Asamblea General se convocó con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

ORDEN DEL DÍA

- 1. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada el 14 de junio de 2022.**
- 2. Celebración de las elecciones a la Junta Directiva de la Asociación Española de Derecho Marítimo.**
- 3. Nombramiento de asociados de honor de la Asociación.**
- 4. Ruegos y preguntas.**

La mesa, formada por el Presidente y el Secretario de la Asociación, actuando respectivamente como presidente y secretario de la Asamblea, comprueba la identidad y número de los asociados presentes y representados con derecho a voto.

Asisten personalmente:

- D. Eduardo Albors Méndez
D. Jesús Casas Robla
D. Carlos López-Quiroga Teijeiro
Dña. Mercedes Duch Cabo
D. Manuel Alba Fernández
D. Jesús Barbadillo Eyzaguirre;

Resultan asimismo **acreditadas las siguientes representaciones:**

D. Jesús Casas Robla representa a D. Tomás Federico Nassar, Dña. Ana María Sánchez-Horneros Adán, D. Andrés Candomeque, CEPSA, D. Miguel Martínez Muñoz, D. Raúl González Hevia y Dña. Macarena Ubis;

Dña. Mercedes Duch Cabo representa a D.

D. Manuel Alba Fernández representa a D. José Luis Gabaldón; D. Juan Pablo Rodríguez Delgado, D. Bernardo Ruiz Lima y D. Víctor Mata;

D. Eduardo Albors representa a D. José María Alcántara.

Una vez realizado el cómputo, el cual arroja la asistencia, entre presentes y representados, de veinte asociados, el Presidente declara válidamente constituida la Asamblea General Ordinaria en segunda convocatoria, de conformidad con el artículo 9 de los Estatutos, proponiendo el análisis de los asuntos del orden del día.

Por todos los asistentes se aceptan, sin oposición alguna, las anteriores manifestaciones y se pasa al examen del Orden del Día.

1. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada el 16 de junio de 2021.

El Sr. Secretario dio lectura al acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada el 14 de junio de 2022, cuyo texto quedó aprobado por asentimiento, incorporándose al libro de actas de la Asociación.

2. Celebración de las elecciones a la Junta Directiva de la Asociación Española de Derecho Marítimo.

El Sr. Presidente inició el segundo punto del orden del día recordando a los asistentes que, mediante comunicación de 22 de septiembre de 2022, y por los motivos allí indicados, se anunció la convocatoria de elecciones a nueva Junta Directiva de la AEDM. Tras ello, y conforme al procedimiento previsto para la presentación de candidaturas, el Sr. Secretario recibió una única candidatura, presentada por D. Carlos López-Quiroga, actual Vicepresidente Primero de la Asociación. La candidatura fue comunicada a los asociados y publicada en la web de la Asociación el 18 de noviembre de 2022.

Procede, por consiguiente, someter a votación de la Asamblea la elección de la candidatura presentada. Realizada la votación,

3. Nombramiento de asociados de honor de la Asociación.

El Sr. Presidente recordó igualmente a los socios asistentes que la actual Junta Directiva acordó proponer como nuevos Asociados Honoríficos de la Asociación a D. Fernández Ruiz-Gálvez, D. Benito Núñez Quintanilla y al propio Presidente, D. Eduardo Albors Méndez. Dicha propuesta se incluyó entre la documentación puesta a disposición de los socios y accesible en la web, junto con la convocatoria de la Asamblea. Aclaró de nuevo el Sr. Presidente que la

decisión de proponerle como Asociado Honorífico fue tomada en el seno de la Junta sin su participación.

A continuación, se sometió a la voluntad de la Asamblea la aprobación del nombramiento de cada una de las tres personas propuestas como Asociados Honoríficos de la Asociación, con el resultado siguiente:

- El nombramiento de D. Fernández Ruiz-Gálvez fue aprobado por
- El nombramiento de D. Benito Núñez Quintanilla fue aprobado por
- El nombramiento de D. Eduardo Albors Méndez fue aprobado por

4. Ruegos y preguntas

El Sr. Presidente agradeció a todos los asistentes y representados su participación en la Asamblea.

Siendo las 21:00 horas, y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levantó la sesión; de todo lo cual, yo, como secretario de la Asamblea, doy fe, en Madrid, a 15 de diciembre de 2022.

Manuel Alba Fernández

Secretario

Eduardo Albors Méndez

Presidente